

 Fecha:
 13/08/2025
 Audiencia:
 19.500
 S

 Vpe:
 \$571.625
 Tirada:
 6.500
 F

 Vpe pág:
 \$1.221.600
 Difusión:
 6.500

Ocupación:

46,79%

\$1.221.600

Vpe portada:

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO Wag and a second a

Pág: 5

POSITIVO AVANCE

Vacunación escolar llega al sector rural

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El Colegio Saturno, ubicado en el sector rural de La Serena, abrió las puertas a la vacunación escolar 2025, una estrategia que busca proteger a los estudiantes de 1º, 4º y 8º año básico, tanto de establecimientos urbanos como rurales.

Actualmente, la Región de Coquimbo presenta un avance positivo en la campaña escolar, con coberturas que alcanzan el 64,7% en 1º básico y el 61% en 8º año. En tanto, en 4º básico se ha alcanzado un 62% de cobertura.

Tras participar en el proceso de vacunación escolar del sector rural, el seremi de Salud, Dr. Darío Vásquez Guzmán, destacó que esta estrategia es de carácter universal. "Es fundamental señalar que el Ministerio de Salud busca garantizar un acceso equitativo. Por eso hoy estamos en la Escuela Saturno, una comunidad escolar rural, reafirmando nuestro compromiso. Agradecemos a las comunidades educativas, que nos

Más de 22 mil estudiantes se han sumado a la estrategia que protege contra enfermedades tan importantes como las infecciones por virus papiloma humano.

permiten llegar a estos lugares, y también al compromiso constante de la atención primaria para llevar a cabo estos operativos", afirmó.

A la fecha, más de 22 mil escolares de la región han sido vacunados gracias al compromiso de las comunidades educativas, familias y los equipos de salud.

Lorena Jofré Pomareda, directora del Colegio Saturno de Gabriela Mistral, destacó la buena recepción del proceso de vacunación en su comunidad aduactiva

"Estoy gratamente sorprendida por la



EL DÍA

Los propios estudiantes de la Escuela Saturno, así como, sus padres, recibieron positivamente la campaña escolar de vacunación.

positiva recepción y la preocupación de nuestros apoderados. Teníamos calendarizada la vacunación para el 1 de agosto, pero se suspendió por la lluvia. En la asamblea del Centro General de Padres, los mismos apoderados nos consultaban cuándo se reprogramaría, ya que estaban organizados y muy agradecidos de que el equipo viniera al colegio, considerando que por motivos laborales o de tiempo, no pueden ir a los consultorios", explicó.

Por su parte, el Dr. Óscar Tapia, director del Departamento de Salud de La Serena, valoró el despliegue territorial de los equipos de salud. "Estamos muy contentos de que, como atención primaria de salud de la comuna de La Serena, podamos aportar trayendo la campaña de vacunación escolar a todos los sectores. Estamos en una zona rural, en el sector Gabriela Mistral, vacunando a escolares, especialmente a los de 4º básico, quienes están recibiendo la vacuna contra el virus del papiloma humano, que puede prevenir enfermedades graves como el cáncer de cuello uterino en mujeres y de pene en hombres", detalló.